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Betrifft:  
Erfüllung der EU-Verordnung 245/2009 zur Modernisierung der 
Straßenbeleuchtung 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Blank, 
 
Laut der EU-Verordnung 245/2009 müssen die Kommunen bis 2017 Straßenlaternen mit 
derzeit nicht-effizienten Lichtspendern den neuesten Beleuchtungsstandards anpassen, um 
damit die EU-Richtlinien zu erfüllen.  
 
Hierzu habe ich die folgenden Fragen: 
 
1) Wurde der aktuelle Beleuchtungsstandard in Münster bereits ermittelt? 
2) Falls nein:  

Bis wann soll eine entsprechende Erhebung durchgeführt werden? 
3) Falls ja:  

Welche Maßnahmen sind zu ergreifen, um den derzeitigen Beleuchtungsstandard den 
EU-Vorgaben anzupassen? 
Ist es absehbar, dass Hauseigentümer sich an den finanziellen Kosten der 
Modernisierungsmaßnahme zu beteiligen haben, bzw. unter welchen Voraussetzungen 
wäre dies gegeben? 

 
Mit freundlichen Grüßen 


